

石狩管内中学校バスケットボール選手・保護者の皆様へ

日頃より、選手・保護者の皆様におかれましては、石狩管内の様々な活動にご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

昨年度末から、北海道DCI、服部杯、そして中体連が中止となり特に、最終学年の生徒にとっては、大変辛い思いをさせておりますが、8月1日・2日、8月8日・9日に、各地区の総合体育館、そして北海きたえーるを利用して、「第1回全国U15バスケットボール選手権大会石狩地区予選」を開催することができました。石狩管内の多くの選手達に参加してもらい、難しい状況の中でも前向きに頑張る選手の姿を見られたこと、その姿を多くの保護者の方々にも見ていただけたことは大変嬉しいことでした。無事に大会を終えることができたのも、各チーム関係者の方々のご理解、ご協力をいただくことができたからだと思っております。健康チェックシートの記入と提出、来場者への検温、消毒作業、会場内での動線を守っての行動など、様々なご協力をお願いいたしましたが、どのチームもマナーを守って大会を作りあげてくれました。本当にありがとうございました。

管内を制覇した江別二中男子と勇舞中女子のみなさんには、石狩の代表として全道大会で奮闘するよう心より応援しております。

さて、ほとんどのチームは3年生が引退し、1・2年生主体のチームとして始動しているかと思えます。1つの大会ができたことで、安心する気持ちもあると思えますが、コロナウィルスが収束したわけではありませんので、引き続き感染予防に気をつけた活動をお願いいたします。

今後の大会についてですが年間計画に記載されているように、10月17日・18日・31日、11月1日にモルテン杯、その後市内・管内1年生大会を開催する予定です（今後のコロナの状況によっては大会が中止になる可能性もあります）。ガイドラインに沿った形での大会運営にご理解、ご協力いただきますよう、よろしくをお願いいたします。

また観客についてですが、原則無観客で行います。8月の大会では、3年生にとって最後の大会になる可能性もあることから、受付係や検温係や誘導係を各チームスタッフで行いながら観客に入っていたいただいての大会としましたが、全チーム出場の今大会においてはそういった運営が難しいことと、何より子どもたちの安全を優先し感染拡大のリスクを最大限に排除した措置であることをご理解いただけましたら幸いです。ただし、ビデオ撮影など要望があれば、個人情報保護の遵守の条件付きになりますが、代表の方1名の入場は可能にしたいと考えております。撮影した写真や動画をSNSに掲載するなど、許可なく個人情報を流出させることのないよう、十分な配慮をお願いします。